
ГОСТ  9470-71, Изделия штучные хлопчатобумажные, из пряжи химических волокон и смешанные. Определение сортности
Cotton piece products manufactured of chemical and mixed fibres. Determination of grades

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-9470-71
http://gostexpert.ru/gost/gost-9470-71


ГОСТ  9470-71, Изделия штучные хлопчатобумажные, из пряжи химических волокон и смешанные. Определение сортности
Cotton piece products manufactured of chemical and mixed fibres. Determination of grades

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-9470-71
http://gostexpert.ru/gost/gost-9470-71


ГОСТ  9470-71, Изделия штучные хлопчатобумажные, из пряжи химических волокон и смешанные. Определение сортности
Cotton piece products manufactured of chemical and mixed fibres. Determination of grades

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-9470-71
http://gostexpert.ru/gost/gost-9470-71


ГОСТ  9470-71, Изделия штучные хлопчатобумажные, из пряжи химических волокон и смешанные. Определение сортности
Cotton piece products manufactured of chemical and mixed fibres. Determination of grades

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-9470-71
http://gostexpert.ru/gost/gost-9470-71


ГОСТ  9470-71, Изделия штучные хлопчатобумажные, из пряжи химических волокон и смешанные. Определение сортности
Cotton piece products manufactured of chemical and mixed fibres. Determination of grades

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-9470-71
http://gostexpert.ru/gost/gost-9470-71

